



6年 学年便り 7月号  
 令和6年 7月 1日  
 一宮市立富士小学校  
 TEL 28-8725



# 『そう』がもりもり！！



## 2学期にむけて



6年生がスタートして、期待と不安を胸に始まった新生活から、もう3か月が過ぎ、1学期も残り3週間となりました。最高学年として、委員会活動や清掃活動など様々な場面で、意欲的に活動する姿が見られました。子ども達が充実感・満足感を持って1学期の締めくくりができるよう、学習や生活をふり振り返り、まとめていきたいと思ひます。ご支援・ご協力をよろしくお願ひします。

## 地域の方々とのモルック交流会のようす

地域の方々と「モルック交流会」を行いました。昨年度のグランドゴルフ交流会に続いて地域の方々との交流を通して、自分たちの生活がたくさんの人々によって支えられていることを学びました。活動の中で、元気なあいさつをしたり、夢中になってゲームに取り組んだりするなど児童一人一人が6年生の合いことばである『『そう』もりだくさんの学年』を意識した、すてきな活動をする事が出来ました。



### 《児童の声》

- わたしは、今回モルック交流で、すてきな思い出の「想」を見つけました。地域のみなさんがやさしくルールを教えてくれたおかげで、とても楽しくモルックをすることができました。すてきな思い出ができました。最初は、なかなか点数が入らなかったけど、地域のみなさんがとてもやさしくコツを教えてくれたおかげで上手になりました。よかったです。
- 今回のモルック交流で「そう」を3つみつけました。1つ目は、「さわやかなあいさつ・笑顔の『爽』」です。初めてのモルックで地域の方々とみんなが笑顔でがんばっていたから。2つ目は、「より添う思いやりの心の『添』」です。当たらない子がいても「大丈夫だよー。」「次いけるよー。」など言って励ましてくれていたからです。3つ目は、「すてきな思い出いっぱい『想』」です。小学校生活の一部を地域の方々といっしょにモルックができてよかったです。素敵な思い出です。
- わたしは、地域の方々と一緒にモルックをしました。0点のときや1点のときに地域の方々から「おいしい～！次がんばれ！！」など声かけをしてくれることもあってとても楽しくモルックをすることができました。また、ポイントをたくさんとれるようにコツをやさしく教えてくださったおかげでどんどん上手にやるできるようになりました。そして、会議室でも色々なことをお話しして、とてもサイコーな時間を過ごす事ができました。

### お知らせとお願ひ

- PTA 総会での学級懇談会のときに、保護者の皆様にご賛同していただきました「職場体験学習」を夏休みに予定しております。詳細につきましては、7月に行われます保護者懇談会のときにお知らせいたしますのでよろしくお願ひします。